

	<p>Objekt: Damenjeans</p> <p>Museum: Landesmuseum Württemberg Schillerplatz 6 70173 Stuttgart 0711 89 535 111 digital@landesmuseum- stuttgart.de</p> <p>Sammlung: Kunst- und Kulturgeschichtliche Sammlungen, Kostüme, Textilien und moderne Textilkunst, Fashion?! Was Mode zu Mode macht</p> <p>Inventarnummer: 2019-21</p>
--	---

## Beschreibung

Die Damenjeans des Luxuslabels Stella McCartney in 7/8 Länge mit weitem Bein und hoher Taille, hat einen kontrastierenden Einsatz aus umgekehrt eingenähtem Jeansstoff an einem Bein, sowie eine zweigeteilte Optik des anderen Beins. Die offen verarbeiteten Beinabschlüsse mit kurzen Fransen greifen Elemente des populären Used-Look auf. Ende des 20. Jahrhunderts war die Jeans endgültig in der Alltagsmode angekommen: Frauen wie Männer trugen die beliebte Denim-Hose im Alltag und zu jedem Anlass. Die Jeans der Designerin Stella McCartney zeigt, wie offene Saumnähte mittlerweile selbst Teil der Luxusmode geworden sind.

## Grunddaten

Material/Technik:

Baumwolle

Maße:

## Ereignisse

Hergestellt	wann	2010er Jahre
	wer	Stella McCartney (1971-)
	wo	Italien

## Schlagworte

- Frauenkleidung

- Hose
- Kleidung
- Mode

## Literatur

- Landesmuseum Württemberg (Hrsg.) (2020): Fashion?! Was Mode zu Mode macht. Begleitband anlässlich der Großen Landesausstellung im Landesmuseum Württemberg, Altes Schloss, Stuttgart, 24. Oktober 2020 bis 25. April 2021.. Stuttgart